

**568. Station Adlisweil.** Nach Einsicht eines Antrages der Direktion der öffentlichen Arbeiten

beschließt der Regierungsrat:

I. An das schweiz. Eisenbahndepartement in Bern ist zu schreiben:

Unterm 21. Februar 1896 übermittelte uns Ihr technisches Inspektorat die von der Direktion der Sihltalbahn vorgelegten Pläne für Erweiterung der Geleiseanlage und Erstellung eines Wagenschuppens auf der Station Adlisweil zur Vernehmlassung.

In seiner Rückäußerung verweist der Gemeinderat Adlisweil auf seine an die Sihltalbahndirektion abgegebenen Beschlüsse vom 7. Februar 1896 gemäß beiliegender beglaubigter Kopie.

Der Beschluß betreffend die Geleiseerweiterung ist uns zwar unverständlich, es scheint uns jedoch, daß der Gemeinderat gegen das Projekt im Allgemeinen keine Einwendungen mache.

Wir selbst haben bezüglich der Vorlagen keine besonderen Begehren zu stellen.

II. Mitteilung an die Direktion der Sihltalbahn, an Herrn Kontrollingenieur Glauser in Zürich V, an den Gemeinderat Adlisweil und an die Direktion der öffentlichen Arbeiten.